

FCR

*'Ruadading
des is hoid a Platzerl'*





*“Ruadading,
des is hoid a Platzerl.”*

Neu beim FCR: Das exklusive AH-Combo Sonderedition-Shirt!

Das neue Adidas FCR Shirt erscheint in edlem Weinrot – stilvoll, zeitlos und mit ganz besonderer Bedeutung.

Auf der Rückseite prangt der Spruch:
„Ruadading, des is hoid a Platzerl“

– ein echtes Bekenntnis zur Heimat und zum Verein.

Der Text stammt aus einem Lied der legendären AH-Combo – und ist damit nicht nur ein Zitat, sondern ein Stück musikalischer Vereinsgeschichte.

Der legendäre „FCR“-Schriftzug stammt noch anno dazumal aus der Hand von Franz Raab, der ihn mit viel Liebe zum Detail gestaltet hat – eine persönliche Note, die bis heute Eindruck hinterlässt.

Dieses Shirt ist eine Hommage an die AH-Combo, die über Jahrzehnte hinweg mit Musik, Herz und Kameradschaft das Vereinsleben bereichert hat.

Preis: 20 €

Präsentation: voraussichtlich bei der AH-Jahreshauptversammlung am 02.05.2025



*“Ruadading,
des is hoid a Platzerl.”*

Laudatio zum 30jährigen (1998) der AH-Combo von Raab Franz:

Es war einmal nach einem Freundschaftsspiel gegen Freyung. Da sam ma fast nia hoam kemma.
De ham nämlich a zünftige Musik ghabt, und mit ana Musik is hoid owei schön. Unser damaliger
Spartenboss, da Obermaier Alois, hat auf amoi gsagt:

„Mana, a solchane Musi brauch ma mia a. Die Rutschal, Klappal und Schebal werd ma uns
dennast no leisdn kenna.“

Gesagt – Getan, da Stadlbauer Helmut und Hans geben den Ton an und da Doferl, da Koni, da
Kühberger Sepp und i (Raab Franz) hamma mitgspuit wia wenn ma mit de Instrumente
aufgwachsn warn. A jeda spuit jetzt no de Instrument, wos uns damals da Helmut in d'Hand
gebn hat.

Schon nach 4 Wochen Probe hamma unseren ersten öffentlichen Auftritt beim Kreipl drin
ghabt. Unsere Gage warn 2 Paar Turner von da Wirtin Paula. Da Koni hat dann gsagt:
„Des hona ma mei lebdag ned denkt, daß mi i als Musikant amoi Würstl verdiena dua.“



*“Ruadading,
des is hoid a Platzerl.”*

Laudatio zum 30jährigen (1998) der AH-Combo von Raab Franz:

Dem ersten Auftritt folgten natürlich Weitere und die AH-Combo wurde zum Begriff in der Musikszene. Geburtstagsfeiern, Ausflüge, Heimatabend u.v.m – ohne AH-Combo wären die Feiern nur halb so schön.

... Heut möcht i einem der wichtigsten Mana der Gruppe Dank sagen: Nämlich unserem Stammesältesten, an Gurken-Sepp. Er war 30 Jahre unser Noten- und Zeugwart, hat auf ois aufgschaut wos ma ham – und des is a haufen Zeug. Er hat sogar Instrumente gebaut, hat getextet und komponiert. Er is einfach a Allrounder. An Notenwart hätt ma eigentlich gar net braucht, weil mas e net kennan. Aber der Sepp wär aus dieser Gruppe nicht wegzudenken. Drum Sepp danke und denk dra – wir brauch ma di no recht lang.

FCR

*“Ruadading,
des is hoid a Platzerl.”*

Hier eine Originalaufnahme der Ah-Combo

